

NEUE TECHNOLOGIEN

Vorwort

Ich wurde und werde immer wieder von Kontakten mit Aussagen konfrontiert, die da lauten, daß ja niemand mehr für Arbeiten da wäre, wenn es das bedingungslose Grundeinkommen über NESARA oder auch durch die RSS-Anteile der LWS gibt. Alle würden nur noch rumgammeln, vor der Glotze hocken und vor allem unliebsame Tätigkeiten, die ja dringend gemacht werden müssen, bleiben ungetan.

Ich kann solche Gedankengänge verstehen, hatte ich sie vor zwei oder drei Jahren auch noch. Zumindest im Ansatz, doch wenn ich mich intensiver damit befasst und verschiedene Quellen benutzt habe, komme ich irgendwann zwangsläufig auf eine logische Sinnhaftigkeit und erkenne, warum NESARA kreiert worden ist. Es scheint uns Menschen aber doch irgendwie innezuwohnen, daß wir uns immer nur auf eine oder zwei Aussagen konzentrieren, also mitten im Wald stehenbleiben und vor lauter Bäumen den Wald nicht mehr sehen können. Anstatt herauszutreten und den Wald oder besser noch das gesamte Bild sehen zu können. Zumindest machen das die meisten Menschen. Ich kenne einige Wenige, die sich fast permanent in der Adlerperspektive befinden und immer alles im Blick haben.

Deswegen möchte ich versuchen, die neuen Technologien, die mit einem länderspezifischen NESARA in jeder Nation eingeführt werden, näher zu beleuchten und aufzuzeigen, was diese mit unserem alltäglichen Leben machen, also was sie für Auswirkungen auf unsere alte Welt haben werden. Wir kennen erst 6 von 6000 verheimlichten Patenten, weil sie in den letzten Monaten fast in aller Munde sind. Diese möchte ich kurz erklären, kurz beschreiben und auch Anregungen und Beispiele geben, welche Arbeiten diese Technologien überflüssig machen werden. Da die Bekanntmachung der Patente, zumindest im derzeit einzigen NESARA (das von Amerika) fester Bestandteil ist, wie auch das bedingungslose Grundeinkommen, müßte eigentlich alles sehr schnell, ja fast gleichzeitig veröffentlicht werden. Ich kann mir nicht vorstellen, daß ein Land die Technologien schon nutzt, und andere wochen- oder monatelang warten müssen. So wird unsere neue Welt nicht mehr sein.

Es wird sich vieles ändern, nicht nur durch die neuen Technologien, auch für uns Menschen untereinander. Wir werden uns von vielen Verhaltensweisen im Bereich

Zusammenleben trennen, nämlich von allem, was gegen Gemeinschaften gerichtet war und ist.

Kriminalität und Betrügereien werden erst massiv zurückgehen, dann ganz verschwinden, denn wenn jeder ein ausreichendes Einkommen und kaum noch Kosten hat, warum sollte er noch mehr haben wollen? Also werden auch Waffen in jeglicher Form und Art erst weniger, dann ganz verschwinden. In einer friedvollen Welt, die wir eigentlich alle anstreben, brauchen wir keine Waffen mehr. Noch nicht mal mehr zur Jagd oder zur Verteidigung.

Ich freue mich schon auf den Tag, wo ich ganze Ordner mit Verträgen, Schriftverkehr und Scans von Behördenbriefen physisch und am PC vernichten kann, weil ich sie nie wieder brauchen werde. Es sind im PC einiges an Megabyte und im Regal einige Ordner. Das, was war, wird nie wieder sein, also brauche ich auch nichts davon zu behalten. Es wird alles auf Null gesetzt, wir fangen ganz neu an! Auch, wenn mir das nicht alle glauben können zum jetzigen Zeitpunkt, wir werden in unseren künftigen Gemeinschaften wieder zur Handschlag-Qualität und zum WORT zurückkehren. Ein Mann, ein Wort (es kommt mir jetzt bitte keiner mit diesem Gendersch.....). Ein Versprechen, ein Handel, besiegelt mit Handschlag. So, wie es schon einmal war. Verträge gibt es nur, weil man betrügen will. erinnert sich jemand an das Kleingedruckte? Oder an Versicherungen, die Zahlungen verweigern, wenn ein Schadenfall ansteht?

Ich habe mir vor zwei Jahren zwei Zehen gebrochen, meine Unfallversicherung zahlt pro gebrochenem Zeh 100 Euro. In meinem Fall nicht, weil es **ein** Unfall war. Auch, wenn ich drei oder vier Zehen gebrochen hätte, es bleibt bei 100 Euro. Im Kleingedruckten steht das, obwohl in der Police steht „PRO ZEH 100 Euro“.

In den Flutgebieten in Deutschland verweigern einige Versicherer die Zahlungen trotz Elementarversicherung, weil Überschwemmungen keine Elementarschäden sind. Bis man vor einem Firmengericht Recht bekommen würde, wenn überhaupt, gehen Jahre ins Land. Wozu also noch Verträge? Müßig, sich jetzt darüber aufzuregen, wir werden bald das Ende sehen dieser menschenunwürdigen, verbrecherischen Dinge.

Ich habe in den sechs Artikeln nicht alles aufgeführt, was an Tätigkeiten meines Erachtens nach wegfallen wird. Denn ein wenig sollt ihr ja auch noch überlegen und ermitteln. Es würde auch den Rahmen der Artikel sprengen. Also nehmt sie als Denkanstoß. Ihr werdet sehen, sich mit dem Neuen zu beschäftigen macht Spaß und wird auch Vorurteile beseitigen. Viele Menschen, die von der

„normalen“ Gesellschaft verurteilt werden, sind unverschuldet in schlechte Situation geraten. Viele Menschen, die wir als Penner oder Bettler bezeichnen, vielleicht ja auch. Oder glaubt ihr, sie machen das absichtlich, sie leben gerne bei eisiger Kälte im Winter auf der Straße? Und das sie sich mit Alkohol oder Drogen betäuben ist nur eine Frage der Zeit. Ihre Gemeinschaft sorgt dafür. Ich werde auch mit diesen „Beurteilungen“ konfrontiert, Argumente zählen nicht, die Meinungen anderer sind wie in Stein gemeißelt. Wie in diesen Zeiten mit Masken, Impfen, Testen und Abstand. Die, die ich hiermit vermutlich erreiche, wissen, wie das ist.

Wird das in der neuen Welt auch noch so sein? Nein! Davon bin ich fest überzeugt. Die Zeit von Intoleranz und Vorurteilen wird nach und nach enden.

Ein weiterer Grund ist, daß wir, wenn wir uns mit den neuen Dingen unserer Zukunft befassen, wir auch Positives ins morphogenetische Feld stellen. Jeder positive Gedanke wird dort wachsen und negative Gedanken verdrängen. Und je mehr von uns das tun, desto besser. Egal, wie ihr über ich oder die Beiträge denkt, nehmt es einfach als Vorlage für eure Visionen. Das könnte euer Beitrag zur Veränderung sein. In der Mitte bleiben, positiv denken, Herzchen, Blümchen und betende Hände posten ist es zwar auch, aber wenn wir uns mit der positiven Zukunft befassen, verlieren wir mehr und mehr unsere Angst. Und das ist heute das Wichtigste überhaupt.

So, dann wünsche ich euch viel Spaß mit den Artikeln und beim Ermitteln. Hier die Themen in wertungsfreier Reihenfolge:

Freie Energie
Medbetten
Replikatoren
Antigravitations-Mobile
Teleportation
Quanten-Internet

Online-Präsenz und Mailadresse:

Telegram:

<https://t.me/stefansrudelinfos>

Youtube:

<https://www.youtube.com/channel/UCXfkZ1fCEBY3ILEpeJcSftw>

Mailadresse:
stefan.reichardt@protonmail.com

ABER! Ich kann und werde nicht alle Mails sofort beantworten können, zudem ist mein Postfach beschränkt. Deswegen werde ich Fragen zusammenfassen und dann veröffentlichen. Bitte versteht das!

Zudem bin ich kein Rechtsberater, kein Finanzexperte! Alles, was ich in Beiträgen, Dokumenten und Antworten veröffentliche basiert auf verschiedenartigen Quellen, breit gefächert, aus eigenen Erfahrungen, eigenen Recherchen über zwei Jahre und stellenweise auch Vermutungen und Einschätzungen auf Grund dieser Recherchen. Mein aus eigenem Punkteverbinden resultierendes Gesamtbild muß nicht die Wahrheit sein. Die kennen nur ein Handvoll Menschen auf der Welt. Dazu gehöre ich nicht.
Und: Ich weiß nicht, wann der RV endlich stattfindet!